

Wir trauern um unseren Ehrenstadtrat

# Ernst-Georg Bauer

der am 22. Oktober 2024 verstorben ist.

Der Verstorbene war seit 1974 aktiv in den städtischen Gremien tätig,  
zuletzt von 1993 bis 1997 als ehrenamtlicher Stadtrat.

Im Jahr 2002 wurde ihm der Titel **Ehrenstadtrat** verliehen.

Er hat sich durch sein Engagement um  
unser Gemeinwesen verdient gemacht.

Die Bürgerinnen und Bürger, der Magistrat und  
die Stadtverordnetenversammlung sind ihm  
zu großem Dank verpflichtet.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Bruchköbel, im Oktober 2024

**Für die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Bruchköbel**

**Guido Rötzler  
Stadtverordnetenvorsteher**

**Für den Magistrat  
der Stadt Bruchköbel**

**Sylvia Braun  
Bürgermeisterin**